

Les Godas dédicacent le spécial Kimmerling



Les trois coauteurs ont dédicacé leur livre en présence de la famille Kimmerling.

Samedi 14 décembre en fin d'après-midi, le trio d'écrivains des Godas a dédicacé son cinquième tome de la série "Histoire de Montceau - Monceau d'histoire".

Dans le restaurant-bar-épicerie le T-Malizo, dépositaire de notre journal, Franceline Bürgel, Alain Boursset et Jean-Marc Henryon ont rencontré une soixantaine de lecteurs et signé ce cinquième tome dédié à la mémoire d'Albert-Louis Kimmerling, pilote d'essai

et contemporain des célèbres Blériot, Voisin, Farman, Garros, des frères Wright. Cette dédicace s'est réalisée en présence de François Dominique Blancquain, petit-fils d'Anne Kimmerling, sœur de l'aviateur, et de Merete Wilsenschildt, journaliste écrivain danoise.

Cet ouvrage raconte en première partie la brève et intense vie d'Albert, enfant de banquier suisse installé à Lyon, ingénieur mécanicien et grand sportif champion

de France 1907 de hockey sur glace.

Sa notoriété vient du fait qu'il fut un grand aviateur, pilote d'essai chez Sommer, premier homme à voler en Afrique et qu'il réalisa le premier vol orienté en 1911 entre Bron et Montceau. La deuxième partie raconte l'après Kimmerling, principalement les fêtes données pour le centenaire du vol précité, organisé par l'association des Godas en collaboration avec plusieurs entités.